

Zum Abschluss des ersten gemeinsamen Schuljahres sind wir mit der Sonnenklasse in der letzten Schulwoche vor den Sommerferien zu Familie Beckschulze nach Opsen gewandert.

Es war ein toller gemeinsamer Tag! Wir konnten zusammen spielen und viele Tiere beobachten. Wir haben gemeinsam gefrühstückt und sogar Eis gegessen. Mariella und Frau Nölken haben jeweils ein Eis spendiert. Die Schafe, Kaninchen,

Enten, Tauben, Hunde, Wachteln, Ziegen und der Esel waren besonders beeindruckend. Wir haben sie gefüttert. Selber konnten wir Kirschen vom Baum pflücken und essen.

Mit dem Wetter hatten wir auch Glück. Es war warm und die Sonne schien - passend zu unserer "Sonnenklasse".



Begleitet haben uns Frau Linnemann-Rittmann, Frau Stuckmann und einige Eltern.

Es war ein super schöner Ausflug!  
Danke an alle, die dies ermöglicht haben!

